

NOMBRE DEL ALUMNO: Luis Alejandro Velasco Aguilar

NOMBRE DEL TEMA: Educación Superior

PARCIAL. 3er parcial

NOMBRE DE LA MATERIA: Enseñanza Superior

NOMBRE DEL PROFESOR (AR): Alejandro de Jesus Mendez López

# Mi Universidad

CUATRIMESTRE: 3er. cuatrimestre.

FECHA Y LUGAR Comitan de Dominguez, Chiapas 30 de junio de 2023.

## INTRODUCCIÓN

La carrera de la preparación de la vida se centra en educación superior el cual es en donde nos profesionalizamos, es decir, nos especializamos en algo que cada individuo se centra para toda su vida y además es una finalización de su carrera como estudiante.

México necesita buenas escuelas del nivel superior como la UNAM, tanto como maestros como alumnos para sacar lo mejor de México y el mundo.

La ley general del trabajo es de suma importancia para este trabajo ya que esta regula, y es una parte más para que se desarrolle de la mejor manera el nivel superior en nuestra educación para que todos y todas tengamos acceso a este nivel académico además también es la encargada de que las materias y los docentes sean los adecuados para impartir y dar la materia con el propósito que debe ir enfocada los estudios.

El gobierno es el encargado de poder garantizar a la población que lo integra una educación superior garante de todos los artículos que menciono en el siguiente trabajo. La institución que garantice la SEP que pueda trabajar con todos los permisos tanto escuela pública o privada tiene que cumplir con una serie de elementos que haga que se cumpla y pueda funcionar al cien por ciento.

A mi punto de vista, el gobierno debe de garantizar que todos los pobladores puedan tener una educación superior competitiva con este mundo globalizado y muy competitivo y que no se cumpla por decisiones de nuestras autoridades y que solo ellos les puedan estudiar la educación superior. El gobierno también debe de garantizar que la ley general de educación este bien sólida y que no se tambalee por algunas personas que lo quieran cambiar por su decisión de ellos y que todos tengan una educación de calidad y que todos los estudiantes la terminen no por tener problemas familiares o económicos que la terminen todos los que lo inician.

## DESARROLLO

La Educación Superior, es la culminación de unos estudios que un ser humano garantiza que termine sus estudios con satisfacción, el gobierno debe de garantizar y hacer su labor de conveniencia de que su población estudie hasta donde lo desee y por donde culminar sus estudios.

La ley general de educación, en sus artículos garantiza que un pueblo pueda ser mejor y caminar a la par con el mundo tan cambiante, estudiar su universidad y la normal para poder ser maestro y garantizar que el maestro este bien completo para poder impartir una materia pero sería una labor titánica para poder sembrar una semilla de la duda que todo maestro debe de tenerlo. Políticas, estrategias y con un objetivo bien planificado debe el gobierno ser muy tenaz para que su población no note que se le impone algo y que es por el bien de la nación que se le pueda dotar de elementos para que se pueda defender mejor y con menos esfuerzo teniendo la universidad completa.

La escuela que pueda ser completa con la documentación y la reglamentación que le impone la autoridad (SEP) debe de ser autónoma, sus normas debe de garantizar que esta protegido tanto el alumno como el docente y la propia institución, la escuela debe de certificar, dar un título con validez de la SEP.

El artículo 3º de la constitución también garantiza que la población de cada ciudad no por ser el último escalón en la escolaridad de la población no es importante la educación preescolar, primaria, secundaria, preparatoria o media superior y por último pero la más importante el nivel superior. Tanto como el artículo X de la misma constitución nos dice que el gobierno debe de dar seguridad en este nivel de educación el nivel superior.

El derecho a la educación nos dice el tratado internacional de los estados mexicanos sea parte obligatoria del individuo de poder cursar. O sea, cualquier que desee cursar el nivel superior o universidad lo puede hacer sin ningún problema.

El país, estados y municipios están obligados a tener escuelas públicas y privadas en el nivel superior y el estado de darles uso y garantizar que todo poblador debe estudiar este nivel de educación.

La educación es un derecho para todos y todas que haci lo requieran, para comprobar que cada individuo tiene el conocimiento y las habilidades para poder cursar este nivel superior. El individuo tiene también varias opciones en este nivel superior, las opciones es como licenciatura, especialidad, pos licenciatura como maestría y doctorado.

El gobierno se encargara de que todos sin excepción alguna puedan tener segura su estudio de universidad, tanto como las personas indígenas hasta los que tiene algun problema neurologico, el estado también esta encargado de garantizar el estudio para su población.

Los docentes de cada institución están libres de la cátedra e investigación, gobernarse como más les convenga y administrar el recursos que se les designe.

Las escuelas también podrán impartir educación según el servicio público de esta ley, en todas sus modalidades, según validez de estudios del estado y del artículo 3º de la constitución política de los estados unidos mexicanos.

La autoridad está basada de autorizar que una escuela de sus servicio al estado según varios criterios unos de ellos es su personal, otro su plan y programas de estudios que estén vigentes y adaptados a estas nuevas exigencias internacionales a muy particular punto de vista esto es lo más importante dentro de una institución que sea más estricta la secretaria de educación para poder otorgar un permiso, y que se les exija un poco más para que ellos den mejor servicio y se optenga mejores maestros para nuestra población.

la subsecretaría de Educación Superior es la encargada de impulsar la calidad de la educación y brindar a los docentes la formación profesional que necesita nuestras escuelas para ser más competitivas. La ayuda internacional como el banco mundial, la unesco, la ocde y el bid son los organismos de influir en las políticas educativas en los países subdesarrollados, en la educación superior.

## CONCLUSION

Hablemos de que es lo que hace crecer a un país de ser mejor de que los demás países te volteen a ver tanto para vivir como su calidad de vida etc, no es la más bonita visualmente tampoco la más limpia, menos pero sí importante la que tenga mejor sector salud. Es que tanta población está educada o tiene sus estudios desde inicial, preescolar, primaria, secundaria y por último la más importante el nivel superior o universidad. De que forma lo podemos ser más rica, es decir la más atractiva para poder cursar es el nivel superior.

Se puede cumplir con este objetivo con las políticas, acuerdos, apoyar a la investigación e innovación científica, humanística y tecnológica y la difusión de la cultura nacional y universal.

Toda persona tiene el derecho a la educación, el cual es medio para adquirir, actualizar, completar y ampliar sus conocimientos, capacidades, habilidades y aptitudes que permitan alcanzar su desarrollo personal y profesional.

De esta forma un pueblo o país puede ser atractivo para otros países para poder cambiar o ser parte de la población para ser una de ellas, si le añadimos más políticas para poder dotar a los profesores de herramientas valiosas para enfrentar a la población infantil o estudiantil.

Al tener una población con el derecho y las habilidades de ser profesional garantiza de poder cambiar su vida no solo del individual sino colectivo y de su país para ser mejor ciudadano de bien provechoso y así garantizar una población con mejor calidad de vida para ellos, un país es mejor si la población igual avanza para el desarrollo de sus habitantes.

México necesita de mejores políticas, y de una población que es inteligente nada más que falta orientarla a mejorar su vida y de mejorar la vida individual y hacer creer a México que necesita migrar para Estados Unidos su vecino que ellos van adelantados por mucho para poder ser mejor y mejorar la vida de cada uno.

